

=== X No. 3 1 7

11. 08. 21

....8月19日(金)...

## 「美しき青きドナウ」ほかをレッスン

□定例レッスン日の8月19日(日)は、奥村さんの体操にはじまり、檀先生のヴォイストレーニングと指揮、森さんのピアノで、「美しき青きドナウ」、「ドライボーンズ」と「歓びのナーダム」をレッスンしました。出席は、32名でした。



- □「**美しき青きドナウ**」は軽快なワルツのリズムに乗って私たちになじみ深い、何とも美しいメロディーが次々展開されていきます。ピアノも含めさすがの名曲で、仕上がっていくのが楽しみです。
- □「絵手紙コンサート」の成功を共に祝いたいと思います。陸前高田市の教育委員会と連絡がとれて、この22日(月)に檀さんと村嶋さんが、義援金(コンサート義援金に檀夫妻が追加して20万円)と会場で作った「メッセージカードつき命の樹の絵手紙」それに『こころのかけはし』100冊を携えて、陸前高田市に向かわれます。中里前陸前高田市長の葬儀の時間中に間に合えばという強行日程で行かれます。いろいろ行事がかさなっていてトンボがえりになるということで、大変ご苦労様です。ありがとうございます。
- □「絵手紙コンサート」のアンケートサマリーを次回レッスンで配布します。全て温か いメッセージです。
- □林光・詩曲の「命の木空へ・・・1. 木は空を」の楽譜を本日配りました。

## 「絵手紙コンサート」アンケートサマリー

2011. 8. 14 西宮プレラホール

- ・永井さんの絵手紙が本になり、広がっていき、とてもびっくりしましたし、感動しました。 朗読も合唱もとてもステキでした!選曲も心にしみる曲が多く泣けましたし、元気がでました。 最後にスクリーンに映された多くの絵手紙をみて永井さんの今期、あたたかさ、強さ、 やさしさを感じ、涙がとまりませんでした。(芦屋市・女性)
- ・永井さんお一人の決意と行動から、ここまで大きなみんなの想いが詰まったコンサートになったことが感動です。さらにもっと大きな行動と感動になりますように。(大阪・男性)
- ・素敵ですね。永井さんのあたたかい心に感動です。気がついても思いがあっても、なかなか行動に移せないのが毎日です。何か大事なことを忘れかけている毎日。「おはよう」「ありがとう」から、もうひと声かけ、行動できるようになりたいです。(伊丹・女性)
- ・こんな取り組みがステキ!!と思い参加しました。私は朗読を始めているのでこれを是非と思い「心のかけはし」を読みました。出会いがステキ!!10年の各々の変化、成長がよくわかる。大阪でも取り組めたらいいのにと思う。(大阪・女性)
- ・ひとことですごいコンサートを企画されたと思います。永井さんの本のすばらしさと、それに感動された檀さん、村嶋さんはじめ合唱団のみなさんありがとうございました。これからも人を元気にし、やさしい気持ちにするコンサートを期待しています。(大阪・女性)
- ・すてきな構成でした。絵手紙と合唱のコラボ、予想を越え感動しました!(大阪・女性)
- ・私も絵手紙を描いています。絵手紙の不思議な力を感じていたので、この企画を知り是非参加したいと思いました。絵と歌とみんなの心が一つになった素敵なコンサートでした。ありがとうございました。(宝塚・女性)
- ・どの合唱団も特徴がありとてもスバラシイ!!特にモンゴル(ナーダム)大陸的力強さが 印象的(芦屋・男性)
- ・練習のよくできた素晴らしいコーラスをいろいろきかせてもらいました。東北応援の力強い歌に感動しました。(芦屋・男性)
- ・英範君と東北の方々にこの心しっかり届いたと思います。お世話をされた方、ほんとうにありがとうございます。感動を胸に帰宅します。(大阪・女性)
- ・元気のでる絵手紙、復興の想いの元気の出る歌声、ありがとうございます。「絵手紙」「風の花の色」CDが発売されるのを楽しみにしています。(芦屋・女性)
- 多くの合唱団の連帯と統一で本日のコンサートを成功させたと感動しました。演出素晴らしかったです。(西宮・女性)
- ・絵手紙がスクリーンに映し出され、障害を持つ青年がそれで励まされた様子が目に浮かびました。それぞれの合唱団の美しいハーモニーを楽しんで聴かせていただきました、(西宮・女性)

- 「きずな」を感じるあたたかい空気が充満していました。永井さんのがんばりに関心しました。コーラスみんなよかった(大阪・男性)
- ・一冊の本がこんな素晴らしい仲間の歌声にひろがったのは感無量です。本創りのお手伝いをしたことを一生の誇りとして心の灯をともし続けたいと思います。ほんとうにありがとうございました。(大阪・女性-清風堂-)
- ・絵手紙に魂が宿った!! と実感。私も頑張らねばと。それぞれの合唱団に感激。企画された方々ご苦労さまでした。ありがとうございました。(大阪・女性)
- ・東日本大震災と連なり平和への強いメッセージが歌声を通してひしひしと感じられました。「絵手紙」「風の花の色」の2曲、歌唱指導もすばらしい。やさしさあふれる旋律や歌詞が心にしみるようです。企画、構成、作者、出演者のみなさま、ありがとうございました。(大阪・女性)
- ・ほんとうに素晴らしい企画でよかったとつくづく思いました。それぞれの合唱団の歌も気持ちがこもっていて、どの歌も心にしみいりました。「風の花の色」英範さんの作詩の歌をみんなで合唱したとき涙がポロポロ出て止まりませんでした。ありがとうございました。(富田林・女性)
- ・みんなで歌おうのところが楽しかった。出演者のみなさんが楽しそうでよかった。三人娘の人たちが楽しかった(神戸・女性)
- よかった!特に「昴」はいつもながら最高!泣けました。(和泉・女性)
- ・素晴らしいと思いました。たくさん大好きな歌曲がありました。「絵手紙」のうた、大好きになりました。(芦屋・女性)
- ・とてもすてきなことです。「絵手紙」「風の花の色」 どちらもとてもすてきなうたですね(芦屋・女性)
- •夏の暑いさなかに心やすらぐコンサートありがとうございました。 絵手紙ひとつが心のかけはしとなることに感激いたしました。 (大阪・男性)
- ・非常に良い催しで、身体に不自由にされている方々や被災地のみなさんの励ましになると 思います。(芦屋・男性)
- ・一枚の絵手紙から、うたごえ、そして被災地へとつながっていく"かけはし"という思いがほんとうによく伝わってくるコンサートでした。感動しました。(西宮・女性)
- ・へたでいい、へたがいいの絵手紙、こんな立派に人の心の中で花が開いていく・・・楽しみです。(神戸・女性)
- ・心をほぐし、伝える、とてもすてきなコンサートとなっていて、取り組みに感謝します。 (大阪・女性)

・永井さんの絵手紙、本当に感動です。名キャッチャーの英範君のみならず、こちらの心にも優しさが伝わってきます。今日のコンサートを企画してくださった檀・村嶋先生、協力してくださった合唱団のみなさん、ありがとうございました。一人でできることは小さいけれど力を合わせればこんなにすばらしい!! (芦屋・女性)



